

Bonjour tout le monde..

Bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

Eh bien, la semaine dernière a été une semaine intéressante..

Il s'est avéré que c'était une semaine intérieure du.

la semaine précédente, qui était aussi une semaine intérieure..

Soit deux semaines intérieures consécutives pour le S&P 500 et pour le Nasdaq 100..

L'activité des prix s'est contractée la semaine dernière et.

nous recherchons une cassure non pas du plus haut ou du plus bas de la semaine dernière ou des semaines précédentes,.

mais nous devons revenir trois semaines en arrière et nous recherchons une évansion ou un.

ventilation de cette barre pour nous dire dans quelle direction le marché veut aller ensuite..

Une semaine intérieure, tout comme une journée intérieure, est une pause..

C'est une période d'indécision où le marché.

ne sait vraiment pas où il veut aller ensuite..

Il cherche un indice et cet indice peut.

viennent cette semaine de la Fed, qui se réunit mardi..

Ensuite, bien sûr, l'annonce sera faite mercredi..

En revanche, les matières premières ont aidé le TSX à progresser..

C'était en hausse cinq jours de suite la semaine dernière et.

s'échange jusqu'à la résistance précédente..

Vous voyez que ce niveau nous a tenu en échec toute l'année..

Nous avons pu négocier légèrement au-dessus.

au début de l'année et nous allons voir si nous pouvons prendre.

les plus hauts du début de 2023, ce qui ouvrirait la voie à une hausse jusqu'à 21 250 au TSX..

En regardant le VIX, il était en légère baisse sur la semaine..

C'est toujours sur un signal de vente hebdomadaire qui est.

favorable à une hausse du marché sur le long terme..

Cela changerait vendredi prochain si le VIX clôturait au-dessus.

16,70 \$. Maintenant, si vous négociez sur le marché lundi, nous recherchons le VIX pour.

clôture au-dessus de 14,67 \$. Il a atteint un nouveau plus bas vendredi, puis.

il s'est inversé et a clôturé à la hausse le jour même dans le canal..

Nous avons vu quelques ventes aux États-Unis.

Marchés le vendredi..

Maintenant, si le marché boursier connaît une correction majeure en septembre ou.

Octobre, car il s'agit d'une période saisonnièrement faible pour le marché boursier historiquement..

Il va falloir voir le VIX démarrer.

dépassant la moyenne mobile de 200 jours..

C'est ce qui nous a tenu en échec en août..

Pour l'instant, nous sommes loin de ce niveau..

Nous négocions toujours en dessous des moyennes mobiles de 100 et 50 jours..

Le marché des options n'est pas trop inquiet.

sur l'avenir du marché boursier en ce moment..

Maintenant, qu'est-ce qui pourrait ne pas être bon pour le stock.

Le marché actuel est que l'indice du dollar américain continue d'augmenter..

Nous avons également vu les rendements obligataires augmenter la semaine dernière..

Cette brèche ouverte ne nous tient plus sous contrôle..

Nous négocions désormais au-dessus..

La tendance des rendements obligataires et des taux d'intérêt reste orientée à la hausse..

Désormais, tout le monde s'attend à ce que la Fed fasse une pause..

Je ne suis pas sûr qu'ils devraient étant donné le fait.

que l'inflation est encore hors de contrôle pour beaucoup de gens..

Bien entendu, leurs modèles ne reflètent pas directement.

reflètent la manière dont les consommateurs doivent faire face à l'inflation..

Mais nous avons vu le pétrole brut continuer à progresser.

la semaine dernière, en hausse de trois et demi %, 3,45 % sur la semaine..

Nous continuons de progresser sur le pétrole brut..

Or, le prix de l'or a également augmenté en dernier lieu.

semaine, seulement 3,50 \$, mais c'était suffisant pour aider le marché boursier canadien..

Nous avons également constaté que le prix de l'argent, qui s'est inversé au cours de la semaine, a connu une tendance haussière..

semaine de retournement et a clôturé en hausse sur la semaine..

Ces deux matières premières ont donc aidé le marché boursier canadien à progresser..

Maintenant, en parlant d'inflation, nous avons vu le bétail, le bétail sur pied, atteindre un nouveau sommet la semaine dernière..

Nous avons également assisté à un nouveau record pour le cacao..

Nous avons également assisté à un nouveau record pour le jus d'orange surgelé et pour le prix du sucre..

Il est donc assez évident que certains.

Les négociants en matières premières n'ont pas reçu de note de la Fed pour les aider à lutter contre l'inflation..

Maintenant, d'un autre côté, nous, commerçants, avons.

Nous avons été très favorables à la Fed et nous avons préparé une nouvelle miche de blé vendredi..

Rappelez-vous que lorsque la Russie a envahi l'Ukraine, le.

le prix du blé a explosé de façon spectaculaire alors que le monde s'inquiétait de la crise mondiale du blé..

marché perturbé par la guerre en Ukraine..

Toutes ces craintes semblent avoir.

dissipé et ce n'est pas vraiment un problème pour le moment..

Examinons maintenant le tableau de saisonnalité pour.

le S&P 500, vous pouvez voir que nous culminons historiquement au milieu de la.

mois et les vendre jusqu'à la fin du mois..

Est-ce que ça a commencé vendredi ?.

Eh bien, seul le temps nous le dira..

Cette semaine pourrait commencer tranquillement, mais elle pourrait se terminer plutôt violemment, soit à la hausse.

ou à la baisse, selon ce que fera la Fed mercredi..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné la semaine dernière ?.

Eh bien, sur le marché américain, ce sont les constructeurs d'habitations qui sont revenus sur un signal de vente hebdomadaire..

Nous avons eu des problèmes avec les biotechs la semaine dernière, donc ils ont.

est sur un signal de vente depuis quelques mois maintenant..

Les semi-conducteurs sont sur un signal de vente depuis plus d'un mois..

Ensuite, nous avons les valeurs industrielles dans la deuxième semaine d'un signal de vente pour les valeurs industrielles..

Qu'est-ce qui a fonctionné ? Eh bien, sur le marché canadien, c'était la base.

les métaux ont bien augmenté, suivis par les stocks de marijuana..

Les actions de marijuana ne constituent pas une composante importante du marché boursier canadien..

Et puis nous avons des services publics bien installés,.

s'échangeant presque jusqu'à la ligne du canal supérieur..

Nous n'avons donc pas beaucoup à faire pour générer un signal d'achat hebdomadaire pour les services publics..

Et puis nous avons les technologies de l'information, qui ont augmenté d'un peu moins de 1 % sur la semaine..

Examinons maintenant le secteur de l'énergie, l'énergie.

les stocks de ce côté-ci de la frontière ont augmenté la semaine dernière..

Nous sommes coincés ici, piégés, nous accrochant au niveau 17,19..

Nous essayons de dépasser le sommet du début 2022..

Cela nous tient sous contrôle en ce moment..

Si nous pouvons commencer à sortir au-dessus de ça.

élevé, alors 18,75 entre en jeu pour le XEG..

En regardant maintenant le XLE à New York, nous l'avons fait.

atteindre un nouveau sommet pour ce mouvement la semaine dernière avant de reculer, à seulement quatre cents..

Nous essayons de franchir le 93,75.

niveau, qui nous tient en échec en 2022..

Nous avons atteint 93,69. Donc, en nous rapprochant de ce niveau de 93,75..

si nous pouvons supprimer cela, alors 100 \$ entrent en jeu ou la résistance pourrait faire quoi.

c'est censé faire, c'est-à-dire nous tenir sous contrôle..

C'est peut-être le moment et le lieu où les valeurs énergétiques commencent à atteindre leur maximum..

Terminons la présentation d'aujourd'hui en regardant quelques chiffres pour lundi..

Nous avons déjà examiné le VIX..

L'indice iShares du TSX a augmenté cinq jours de suite la semaine dernière..

Nous avons besoin d'un coup serré de 30,56 \$ lundi..

Je ne m'attendais pas à ce que cela se produise, bien sûr..

et ce canal inférieur va continuer à monter quotidiennement..

Eh bien, où avons-nous terminé la journée de vendredi ?.

Eh bien, notre prochain objectif de cours était de 31,25 \$ et nous avons clôturé à 31,25 \$..

Maintenant, si nous pouvons augmenter à partir d'ici, alors 31,64 est notre prochain objectif de prix..

Désormais, le S&P 500 a terminé vendredi sur un signal de vente..

Nous arrivons donc lundi avec un nouveau signal de vente pour le S&P 500..

Les choses changeraient lundi avec une clôture au-dessus de 448,51 \$ pour le SPY..

Ce matin, en pré-marché, nous négocions à la baisse..

En regardant nos objectifs de prix, vous pouvez voir.

que 453.13 nous a tenus sous contrôle au mois d'août, et maintenant nous sommes.

nous allons voir si 437,50 peut servir de support au mois de septembre..

Puis en regardant le Nasdaq-100, les Triple Qs se sont terminés vendredi sur un signal de vente semblant.

pour une clôture lundi au-dessus de 376,23. Je ne m'attendais pas à ce que cela arrive de.

ce que nous voyons en pré-commercialisation ce matin..

Nous commençons maintenant à descendre de 375..

Nous n'en avons pas encore vraiment rompu..

Le plus haut de vendredi était de 376,32, nous ne nous sommes donc pas détachés..

Si nous commençons à descendre en dessous du plus bas de la semaine précédente, alors 359,38 serait.

notre prochain objectif à la baisse pour les triples files d'attente..

Puis en regardant les semi-conducteurs,.

les semi-conducteurs commencent à clôturer juste en dessous du niveau de 200 \$..

Si nous supprimons les plus bas du mois d'août, alors.

187,50 est notre prochain objectif de prix pour l'ETF semi-conducteur, qui est le XSD..

OK, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin, je m'attends à voir un.

peu de vente à l'air libre en même temps..

Les prix des matières premières augmentent légèrement lundi matin..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..